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Le printemps commence à nous faire quelques clins d’œil et nous l’attendons avec impatience après
cet hiver pluvieux.
Durant cette période nous avons effectué les travaux de sécurisation sur le site de Sors, qui peut de
nouveau nous accueillir sous son nouvel aspect. La guinguette de Cyril va rouvrir dès que les travaux
pour la mise aux normes électriques seront effectués.
Comme tous les ans à cette époque le conseil municipal a voté les budgets, une nouvelle fois nous
avons décidé de ne pas augmenter les différentes taxes communales.
En ce qui concerne le Pluih le deuxième arrêt projet a été voté le 19 mars en conseil communautaire,
il est maintenant transmis aux personnes publiques associés, une fois leurs conclusions rendues
l’enquête public sera organisée avant le vote définitif. Vous serez avisé des lieux où le commissaire
enquêteur pourra être consulté pour recevoir vos observations.
Le transfert de la compétence eau va se faire au premier juillet 2024, dans cette prévision un relevé
des compteurs sera effectué au 31 mai. Il y aura une facturation comprenant : les consommations de
novembre 2023 au 31 mai 2024 et les 6 premiers mois d’abonnement du 01/01/2024 au 30/06/2024.
Après cela vous serez facturé directement par le RDE24. Vous recevrez en temps utiles toutes les
informations concernant ce changement.
Lors du dernier conseil d’école qui c’est tenu à Paunat il a été présenté un prévisionnel des effectifs
pour la rentrée 2024, notre RPI reste toujours très attractif et pour le moment garde un effectif
stable. Les enseignants ont présenté leur projets, ils font preuve de beaucoup d’investissements au
sein de leurs écoles pour proposer des activités et sorties pour le bien des enfants. Très en lien avec
les écoles l’amicale du Rpi des 2 rivières propose beaucoup d’activités et redonne une partie de ces
bénéfices aux écoles pour leur sorties pédagogiques.
Je me permet de vous rappeler la cérémonie du 8 mai qui aura lieu à 11h aux monuments aux morts.
En ces temps ou plusieurs conflits de grandes ampleurs sont en cours dans de multiples endroits de
notre planète, n’oublions pas de transmettre au plus jeunes la mémoire et les valeurs républicaines
des hommes et des femmes qui ont défendu le territoire national.
Je vous souhaite de passer un bel été sans oublier de profiter des animations Alloises.

                                                                                                                                   S.R
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BUDGET PREVISIONNEL COMMUNE 2024
Section Fonctionnement

Section Investissement

 (1) FNGIR: Fond National de Garantie Individuelle des Ressources
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BUDGET PREVISIONNEL EAU POTABLE 

Section Fonctionnement

Section Investissement

120.000 €
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CONTACT MAIRIE
      Nous vous informons d’un changement important concernant les coordonnées mails de la
mairie de votre commune. En effet, à compter de ce jour, l’adresse mail de la mairie sera la
suivante : 

contact@allessurdordogne.fr

Nous vous invitons donc à mettre à jour vos contacts et à utiliser cette nouvelle
 adresse pour vos échanges futurs.

 Le site internet de la
commune fera aussi peau

neuve dans les mois à venir. 

 Nous ne manquerons pas de
vous le présenter dans une

prochaine gazette.

VOIRIE

Pour information la route départementale n° 51 
( route du confluent) va devenir prioritaire

à quatre endroits.
 Au croisement avec la route de La Plagne 

avec la présence d’un céder le passage ainsi
 qu’avec celles de La Yerle, du  Gers et des 

Salveyries avec un stop.



VIE LOCALE

Le très haut débit,
c’est quoi ?

Le très haut débit est un accès à
internet performant. Il permet
d’envoyer et de recevoir un grand
nombre de données (documents,
photos, vidéos, etc.) dans un
temps court de manière fluide. 

Ce débit qui s’exprime en « bit »
par seconde, est l’unité de mesure
qui permet d’évaluer la quantité
de données susceptibles de
circuler dans un réseau. Aussi,
plus le débit est élevé, plus la
vitesse de transmission et de
réception des données est rapide.
Aujourd’hui, un débit supérieur à
30Mbit/s est considéré comme du
très haut débit. La fibre optique
est une technologie qui propage
les données numériques à la
vitesse de la lumière : 
-->Un niveau de débit au-delà de
100 Mbit/s minimum.
 -->Un débit identique dans les
zones urbaines et dans les
territoires ruraux

Le réseau de fibre optique est
appelée FttH pour « Fiber to the
Home » (fibre jusqu’à la maison).

Vous avez pu vous abonner ou
vous allez vous abonner
prochainement à la fibre auprès
d'un opérateur Internet pour leurs
services de télécommunications
(téléphonie, Internet, TV...).
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LA FIBRE SUR LA COMMUNE

La fibre optique a commencé à
être déployée sur la commune,
depuis ce début d’année.

Cette nouvelle infrastructure très
haut débit en fibre optique a
vocation à remplacer le réseau
cuivre historique d'Orange (ex
France Télécom) dont l'arrêt est
annoncé d'ici 2030 à l'échelle
nationale.
Le réseau de câbles téléphoniques
(en cuivre) utilisés pour le
téléphone et l’ADSL va être enlevé
dans les années à venir au profit
de la fibre optique plus fiable et
rapide. Puis, à partir de 2025, les
anciens fils seront enlevés : le
téléphone + internet,
progressivement, ne passeront
plus que par la fibre !
À ce moment-là les installations
pourront être à vos frais ! …
D’ici-là, n’hésitez pas à anticiper
votre migration vers les
opérateurs fibres pour votre
téléphone et internet !

Pour information, le déploiement
de la fibre optique sur notre
commune est assuré par un
réseau d’initiative publique (RIP).
Un opérateur s’occupe alors de
créer un réseau très haut débit
unique et neutre pour le compte
d’une collectivité locale (ici le
Département), et sur lequel les
opérateurs commerciaux
proposent leurs offres de fibre aux
particuliers et aux entreprises. 

  

Nous avons ainsi le plaisir de vous
faire part des services
d'assistance, des contacts et des
supports d'information mis à
disposition par NATHD (Nouvelle
Aquitaine très haut débit) :
https://nathd.fr/

Assistance téléphonique grand
public

Toutes les questions particulières
d’administrés peuvent être
orientées vers l’assistance
téléphonique NATHD de 8h à
20h, du lundi au vendredi.  

  0 806 806 006

A NOTER 
Une fois qu'un administré est
abonné à la fibre, quel que soit
son problème, c'est à son
opérateur qu'il doit s'adresser.
C'est l'interlocuteur indispensable
pour toute résolution de coupure
de service ou de problème de
raccordement. 
Le raccordement au réseau
public fibre est effectué par
l'opérateur Internet. Dans plus de
90% des cas il est réalisé dès la
première intervention. Pour les
10% restants, le délai de
réalisation varie selon la cause du
problème, comme pour les
réseaux de gaz, d'eau ou
d'électricité
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PERIGORD RAIL PLUS
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TAXE DE SEJOUR

Nous vous informons de la nouveauté 2024 concernant la taxe de séjour sur le territoire de la CCBDP.
 
En effet, la CCBDP a mis en place une plateforme d’information, de déclaration et de paiement de cette
taxe. Vous pouvez y accéder à cette adresse : https://ccbdp.taxesejour.fr
 
Vous y retrouverez toutes les informations nécessaires concernant la taxe de séjour : les tarifs, la
législation, les démarches, les documents utiles, le mode de calcul, les droits et obligations…
 
Nous vous invitons à visiter cette nouvelle adresse.

UNE QUESTION ?

Les services de la Communauté de communes des Bastides Dordogne-Périgord restent à votre
entière disposition pour vous informer et vous accompagner dans la collecte, la déclaration et le
reversement de la taxe de séjour.
Pour toute question sur la taxe de séjour, contactez-nous :

Par courriel : ccbdp@taxesejour.fr
Par téléphone : 05 53 22 68 59

 C’est une association Buissonnaise très active ! 
Créée en octobre 1994, Périgord Rail Plus est une association qui a à cœur de défendre et de                      

promouvoir les chemins de fer en Dordogne mais également sur les départements limitrophes
lorsque la ligne est interrégionale. L’association œuvre pour sauvegarder et moderniser le réseau
ferré existant, favoriser l’intermodalité notamment en milieu rural. Elle a pour ambition d’être le

porte-parole des usagers auprès de la Région Nouvelle Aquitaine et de la SNCF. Ses revendications
concernent aussi bien la tarification, la qualité de l’information des voyageurs, la rénovation et la

modernisation de lignes, le maintien de lignes ferroviaires ou leur prolongement. Elle peut également
épauler les usagers dans leur demande d’indemnisation en cas de retard ou suppression de train.                  
Cet automne, Périgord Rail Plus est allée à la rencontre des usagers en gare de Bergerac, Condat-Le-

Lardin, Mussidan, Périgueux, Thiviers et Sarlat pour connaître leurs souhaits et leurs difficultés. Ces
rencontres se poursuivront sur 2024. Et une enquête sera bientôt lancée sur son site.

Pour info : l’association fêtera ses 30 ans cet automne.

                                                                                                                    Jean-François Martinet Président
  

https://ccbdp.taxesejour.fr/
mailto:ccbdp%40taxesejour.fr
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Si personne n’est à l’abri d’un vol ou d’une tentative de cambriolage, quelques réflexes
simples et souvent de bon sens, dissuaderont les visiteurs non invités. 

De ce fait, en cas de comportements suspects comme du démarchage insistant, soit en
visite à domicile, soit par téléphone (isolation ou installation de panneaux solaires) nous
vous recommandons d’être prudent et de bien vérifier l’identité et la sincérité de vos
interlocuteurs.
 
De même lorsque vous constatez un vol au cimetière (même chez nous dans nos
campagnes, oui oui !) merci d’en informer la mairie. 
 Lors d’une absence prolongée de votre domicile, n’hésitez pas à informer vos proches
voisins pour « jeter un œil » sur votre résidence. Ils pourront ainsi, si besoin, alerter la
mairie ou la gendarmerie dans le cas de changement suspect. 

De même pour une surveillance plus poussée, vous pouvez vous inscrire à l’opération
« tranquillité vacances » de la gendarmerie qui permet d’organiser des patrouille, de jours
comme de nuit afin de lutter contre les cambriolages.

Ouvrez l’œil ! 

Gazette n° 36 - Page 8

ELAGAGE 

Nous vous rappelons selon le code
civil que votre responsabilité peut

être engagée en cas de
dommages par la chute de vos

arbres ou branches, c’est
pourquoi il est important de les

entretenir régulièrement.
Si vous voyez des arbres en

bordures de routes ou chemins
qui vous semblent dangereux

vous pouvez les signaler en
mairie.

SOYEZ VIGILANT
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STOP AUX MOUSTIQUES TIGRES

 Le moustique tigre est un insecte particulièrement
invasif qui s’installe chez nous durant l’été.

Retrouvez de nombreuses informations pour en
savoir plus sur lui, comment le reconnaître, où on le
trouve et comment il se développe et les maladies

qu'il peut potentiellement véhiculer (dengue, le
chikungunya ou le virus du zika).

A la différence d’autres espèces de moustiques
présentes dans la région, le moustique tigre se

distingue de plusieurs manières.
Il sévit le jour : les femelles piquent principalement

en début et fin de journée.
Il est silencieux : pas de bruit à son passage, le

moustique tigre vole en mode silencieux.
Il est petit : généralement plus petit que les autres

espèces de moustique.
Le moustique tigre est rayé noir et blanc. 

Organisation de la surveillance du moustique
 tigre en Dordogne 

L’ARS Nouvelle-Aquitaine surveille la progression de
l’implantation du moustique tigre, via l’installation

d’un réseau de pièges de surveillance et d’une
plateforme de signalement par les citoyens. La

surveillance est mise en place de mai à novembre,
période d’activité du moustique tigre.

La protection la plus efficace pour éviter les piqûres
est d’empêcher que le moustique tigre s’installe chez
vous. Il est possible d’agir pour réduire sa présence
et le risque de transmission des maladies par des

gestes simples qui luttent contre les lieux de ponte
du moustique. Il faut agir au plus tôt pour éviter son

implantation chez vous.
Des mesures complémentaires permettent de se

protéger des piqûres en zone colonisée. Ces mesures
ne remplacent toutefois pas les gestes lutte contre
les lieux de ponte et ne seront pas aussi efficaces.

Depuis 2015, la Dordogne est classée en département
« colonisé » par le moustique tigre  suite au constat

de son implantation dans une commune du
département. Son aire d’implantation continue à
s’étendre et atteint, en 2023, 103 communes (sur
503) soit 59% de la population départementale. Le

moustique tigre est très probablement présent dans
des communes non encore officiellement colonisées.
L’extension du moustique est inévitable et l’ensemble
des communes de Dordogne sera, à terme, colonisée
à des densités plus ou moins importantes en fonction

de l’efficacité des actions de luttes locales.

Potentiellement vecteur de la dengue, du
chikungunya ou du Zika (arboviroses1 ), le moustique

tigre présente un risque de santé publique. C’est
pourquoi L’Agence régionale de Santé en lien avec

Santé Publique France réalise une surveillance
épidémiologique de ces maladies afin de pouvoir

intervenir rapidement et éviter ainsi le départ
d’épidémies.

    



VIE LOCALE

Gazette n° 36 - Page 10

 LA FRESQUE DU CLIMAT

Face à l’urgence, chacun doit pouvoir comprendre les enjeux climatiques, décrypter les
informations, se forger une opinion, accepter les changements nécessaires à la préservation du

vivant et agir vite ! La Fresque du Climat est un atelier pédagogique accessible à tous qui
permet de comprendre les enjeux climatiques de manière ludique et collaborative.

Un atelier dure environ 3h. Intéressé pour participer ? 

Venez vous inscrire en mairie ! 



VIE SPORTIVE
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DES ALLOIS FONT LA GRAPPE           DE CYRANO

Le soleil, la moto et les sentiers
périgourdins.....quoi de mieux

pour une première?

 Diego Lesvigne a emprunté les
chemins de la grappe de Cyrano
(Grappe Unibéo) pour la première
fois avec son 50, accompagné de
son père Sébastien, les 20 et 21
avril derniers. 

La grappe est un évènement
enduro classic phare en Périgord
et depuis tout petit c’était comme
un rêve, une envie de pouvoir faire
“comme papa”. Le BSR en poche
plus rien ne l’empêchait de
parcourir les 412 kms et 8 spéciales
de cette Grappe 2024. 
Au départ avec les numéros 305 et
306 ils se classent respectivement
à la 440ème place (Diego) et
421ème place (Sébastien).
Ce rendez-vous des amoureux de
la moto fut pour eux l’opportunité
de partager un moment de plaisir
père - fils et une passion sous les
yeux de nombreux Alloises et
Allois venus les encourager. Nous
les félicitons pour leurs
performances et surtout pour le
podium de Diego dans la
catégorie 50cm cube.



AGENDA

SoiréeSoiréeSoirée
dansa

nte
dansa

nte
dansa

nte

4  plats au choix
Réservation conseillée

 au 06.33.59.40.26
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La commémoration du 8 Mai 1945 aura lieu 

Mercredi 8 Mai à 11h 
au monument aux morts.

 La cérémonie sera suivie d’un apéritif servi dans la salle des mariages

Les élections européennes auront lieu 

le Dimanche 9 Juin 

(Bureau de vote ouvert de 8h00 à 18h00)

A partir de 19h30 à la salle des fêtes
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FoodFoodFood
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